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Da der aktuelle Studio bereits in der Lage ist den bestausgestatteten Pro zu schlagen, würde
ein neuerlicher Pro alla Trashcan keinen Sinn machen. Nur noch mehr Power, aber dieselbe
nicht-Erweiterungsfähigkeit eines Studio? Wer soll so etwas kaufen?

Nein, ich denke der neue Pro wird mindestens PCIx Ünterstützung bieten, damit sich Anwender
Karten für spezielle Anwendungen einbauen können (was der einzige Grund für den Kauf eines
solchen Rechners ist; die wenigsten rüsten einen Rechner nach dem Kauf nach/auf,
geschweige denn geschäftliche Anwender, die ohnehin abschreiben).

Und dass der M1 Ultra das Ende der Fahnenstange ist, haben wir ja in der Keynote gehört. Nun
folgt der M2 und selbst dieser muss nicht unbedingt im Pro landen. Ggf. bringen sie noch eine
separate Linie nur für High End Pro, mit völlig entfesseltem TDP usw.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-
mac/?postID=740288#post740288
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